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Vereador ge,ipe César 

ã- 	Sto Estado de São Paulo 
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, em reiteração ao 

Requerimento de n° 1622/2019 solicitando providências para a pintura e sinalização das 

lombadas de nosso município. 

REQUERIMENTO N° 2173/2019 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  COPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. EM REITERAÇÃO AO 
REQUERIMENTO DE N° 1622/2019 SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 
PARA A PINTURA E SINALIZAÇÃO DAS LOMBADAS DE NOSSO 
MUNICÍPIO.  

• PROTOCOLO GERAL N° 2473/2019 
Data: 5/07/2019 - Ho ário: 1 :15 

1111111111111111111111 
Senhor Presidente: 

Considerando que a má sinalização e pinturas apagadas prejudicam a orientação dos motoristas e 

trazem grandes riscos de acidentes. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, em reiteração ao Requerimento 

de n° 1622/2019 solicitando providências para a pintura e sinalização das lombadas de nosso 

município. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 15 de Julho de 2019. 
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Vereador ANTONIO ALVES DA SILVA 

TONINHO DA FARMÁCIA 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Loteamento Real Ville - Mombaça - 12400-900 - Telefax: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando 

providências com urgência, para realização de pinturas nas lombadas de nosso Município, bem 

como, as sinalizações de trânsito. 

REQUERIMENTO N° 1622/2019 
Autor ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Emanta: AO EJ(ECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 
COM URGÊNCIA. PARA REALIZAÇÃO DE PINTURAS NAS 
LOMBADAS DE NOSSO MUNICIPIO. BEM COMO. AS 
SINALIZAÇÕES DE T RANS I TO 

PROTOCOLO GERAL Ni° 1811/2019 
Data: 27/05/2019 - 	10-39 
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• 

Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido da população. 

Considerando que as sinalizações de trânsito de nossa cidade, estão apagadas. 

110 	
Considerando que a má sinalização ou a falta destas, além de prejudicar a orientação do 

condutor, são causadores de acidentes. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com 

cópia ao departamento competente, solicitando providências com urgência, para realização de 

pinturas nas lombadas de nosso Município, bem como, as sinalizações de trânsito. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 27 de maio de 2019. 

Vereador Antonio Alves da Silva 

Toninha da Farmácia 
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